

10月13日に進水式と完成カヌーの体験会の模様です。(新屋三角沼において)



7月の末から制作を始めて10月のはじめに出来上がりました。「希望の架け橋号」です。製作した方々でワインをかけて安全祈願をして、秋田市の三角沼で体験会を多くの秋田市民の方々と行い、来年のカヌーシーズンには思いっきり楽しんで欲しいです!!!



自分のサインを見つけて喜んでいます。

製作者のお二人にワインでカヌーを清め、安全航海を祈念し、皆さんで乾杯しました。



カヌー協力者の三浦さんからもカヌーについての説明を受けている皆さんです。

乾杯したり、カヌーの前で記念撮影です。



進水式後にカヌー製作を協力していただいた三浦さんのカヌーをお借りして2艇で初カヌー。

その後三角沼で60名の方々がカヌー体験を楽しみました。



来年の3月まで遊学舎に展示しています。ご覧ください。素晴らしいですよ。

今後、このカヌーのスポンサーを大募集をします。スポンサー名を張り、26年度のパドラーズ活動においても、また優先順位もありますが、スポンサー様の目的でも使用可能にしたいと考えています。またそのスポンサー料の一部をスギッチファンドの支援活動費に寄付したいと考えています。是非オーナーになって社会貢献をしてみませんか。そしてカヌー遊びをしましょう。!!!!

